

Fiche Technique	Plaquette de test de point d'ancrage d'appareil de levage	REV T 2323 FR / GB Rev n° 00 Date 11 03 2008 PAGE 1:1
Technical Data Sheet	Test plate for lifting equipment anchor point	

Description /Description :

FR

La plaquette de test de point d'ancrage d'appareil de levage Tractel® permet de prouver la résistance des points de fixation déjà installés. La plupart des points de fixation doivent être contrôlés annuellement. Pour effectuer ce type de mesure les contrôleurs doivent être équipés d'un appareil de mesure dont le coût unitaire est élevé et nécessite un re-calibrage tous les 12 mois. La plaquette de test Tractel® est une solution économique, fiable et sans contrainte pour réaliser les tests. Elle est à usage unique et existe en 4 versions (400 kg / 880 lbs, 1000 kg / 2200 lbs, 1330 kg / 2940 lbs, 2670 kg / 5880 lbs.) Son utilisation est simple et sa mise en oeuvre rapide. La plaquette se positionne entre le point d'ancrage et un système de mise en charge (trépied de traction). L'utilisateur met en charge la plaquette jusqu'à rupture. Il ne doit constater aucun glissement ou déformation du point d'ancrage pour valider l'essai.

Plaquette de test 400 kg / 880 lbs Code : 108799
Plaquette de test 1000 kg / 2200 lbs Code : 108809
Plaquette de test 1330 kg / 2940 lbs Code : 108819
Plaquette de test 2670 kg / 5880 lbs Code : 108829

GB

The Tractel® test plate for lifting equipment anchor points is used to test the strength of anchor points which are already installed. Most anchor points must be checked annually. To perform this type of measurement, the inspectors must be equipped with a test instrument representing a high unit price and requiring re-calibration every 12 months. The Tractel® test plate is an economical, reliable and constraint-free solution for these tests. The test plate is used only once, it exists in four versions (400 kg / 880 lbs, 1000 kg / 2200 lbs, 1330 kg / 2940 lbs, 2670 kg / 5880 lbs). It is fast to set up and easy to use. The plate is placed between the anchor point and a loading system (traction tripod). The user simply loads the plate until rupture occurs. During the test, no sliding or deformation of the anchor point should be observed in order to validate the test.

400 kg / 880 lbs test plate Code : 108799
1000 kg / 2200 lbs test plate Code : 108809
1330 kg / 2940 lbs test plate Code : 108819
2670 kg / 5880 lbs test plate Code : 108829

CARACTERISTIQUES / FEATURES :

	Code 108799	Code 108809	Code 108819	Code 108829
Dimension A / Dimension A	109 mm	109 mm	109 mm	109 mm
Dimension B / Dimension B	68 mm	70 mm	72 mm	72 mm
Epaisseur / Thickness	2 mm	4 mm	4 mm	8 mm
Diamètre / Diameter	25 mm	25 mm	25 mm	25 mm
Charge de test / Load test	400 kg 880 lbs	1000 kg 2200 lbs	1330 kg 2940 lbs	2670 kg 5880 lbs
Charge de rupture / Breack Load	600 kg 1320 lbs	1500 kg 3310 lbs	2000 kg 4410 lbs	4000 kg 8820 lbs
Matériel / Material	Inox/ Stainless steel	Inox/ Stainless steel	Inox/ Stainless steel	Inox/ Stainless steel